

LICHTENRADER MÄNNERCHOR



Chorbrief 2/2009

Liebe Chorfreunde,

wie immer häufen sich besonders im Frühjahr unsere Vereinsaktivitäten. Aus dem bereits Vergangenen erwähne ich das Frühjahrssingen im geschlossenen Seniorenkreis der evangelischen Kirchengemeinde am 25. März im Gemeindehaus an der Goltzstraße. Die Senioren bedankten sich mit kräftigem Applaus.

Es gab auch wieder das gewohnte Singen im Freien am Backofen in Sperenberg. Unsere Sangesfreunde hatten am 9. Mai wieder einmal bei der Ausrichtung des "Dorffestes" das verdiente Glück mit dem schönen Wetter, und man verleiht uns immer das Gefühl, dort gern gesehen zu sein.

Unsere diesjährige Himmelfahrtstour führte uns zunächst per Bahn nach Jüterbog und dann über den "Fläming Skate" zu unserem Sangesfreund Freddi v. d. Kooi auf sein Anwesen in Lichterfelde. Das Wetter ersparte uns die tägliche Dusche, und gleich beim ersten dicken Schauer konnten wir gleich in einem Biergarten beim 2. Frühstück Unterschlupf finden. Am Nachmittag konnten wir nur 100 Schritte von Freddis Hof entfernt bei einem Grillfest ein Ständchen bringen und uns den gepflegten Museums mäßig ausgebauten Gemeindehof ansehen. Bei dieser Gelegenheit bedanke ich mich im Namen aller Radler für die perfekte Organisation und die kulinarischen Genüsse von Freddi und Meisterkoch Dieter Kluckow.

Und nun zu den kommenden Aktivitäten, die bis jetzt bis zur Sommerpause bekannt sind:

Drückt uns bei dem zur Zeit unbeständigen Wetter die Daumen für die traditionelle "Sängermorgensprache", zusammen mit dem Frauenchor Mahlow, dem gemischten Chor Mahlow und dem Blankenfelder Männerchor im Biergarten Alt-Lichtenrader-Hof am Pfingstmontag von 10 - 12 Uhr. Wir hoffen auf ein reges Publikumsinteresse. Das Personal des Restaurants zeigte sich bei der Vorbereitung sehr kooperativ. Der Biergarten hat 400 Plätze, Spezialität: Flammkuchen und süddeutsche Küche. Die Vita des 1880 errichteten Bauernhofs kann man unter Alt-Lichtenrader-Hof im Internet nachlesen. Der Biergarten liegt auf der Westseite von Alt-Lichtenrade, Haus-Nr. 78.

Am 6. Juni um 16.00 Uhr im Gemeinschaftshaus Lichtenrade gibt der Lichtenrader Chor sein diesjähriges Frühjahrskonzert. Mit dabei sind unser Männerchor und die Percussion-Gruppe mit afro-brasilianischen Rhythmen.

Am 21. Juni um 15.30 Uhr singen wir im Clauert-Haus in Trebbin, Berliner Straße 44. Wer zuhören möchte, wende sich an die Sänger wegen der Fahrgemeinschaften.

Wir bedauern den Tod unseres Vereinsfreundes Ernst Pötzsch. Wir bedanken uns für seine langjährige Treue als förderndes Mitglied und sprechen seiner Familie unser herzliches Beileid aus.

LICHTENRADER MÄNNERCHOR 1911 e.V.

Langfristig weise ich noch auf die Tagesreise am 27. September zum Fischerdorf Rietschen (Oberlausitz) hin. Es hatten sich bei mir 25 Teilnehmer gemeldet, für die ich am 14. April den Vertrag beim Reisedienst Witter abgeschlossen habe. Die Kosten für die Fahrt im Reisebus, Eintritt zum Fischerfest mit Reiseleitung und Karpfenfilet sind 47 Euro. Ich muss noch erwähnen, dass die Stornogebühren schon jetzt bis zum 10. Tag vor der Fahrt 15 Euro betragen, danach 50%. Eine Teilzahlung habe ich bereits überwiesen. Ich bitte um Einzahlung bis zum 20. August 2009 auf mein Konto. Ich erinnere daran, dass an diesem Tag keine Gelegenheit ist, zur Wahl zu gehen. Also: gleich nach Erhalt der Wahlbenachrichtigung Briefwahl beantragen.

Schließlich darf ich noch erwähnen, dass eine neue Homepage in Arbeit ist. Man findet die ersten Kapitel unter www.lmc1911.de. Für die Initiative bedanken wir uns bei Margit Noack. Wir arbeiten demnächst weiter an der Webside.

Und nun wünsche ich allen ein sonniges Pfingstfest, vor allem am Pfingstmontag bei zahlreichem Erscheinen und kräftigem Applaus

Friedrich ERNST